

УДК 615.84; 53.043

ANWENDUNG VON RADIOWELLEN UM DIE EMOTIONEN EINES MENSCHEN ZU BEEINFLUSSEN

© Schipulya A.D., Sergejewa M.W.

e-mail: shipulaartiom@gmail.com

Samara National Forschung Universität, Samara, Die Russische Föderation

Es ist eine nützliche Fähigkeit, Ihre Emotionen nach Belieben zu ändern. Ich analysierte die Möglichkeit, diese Idee umzusetzen, und bot Optionen für Ihre Umsetzung an.

Es wurden mehrere Fakten gefunden, die die Möglichkeit der Umsetzung bestätigten. Unter ihnen waren: Ichac Frieds Experimente zum Erfassen von Gehirnsignalen; Überprüfungen die Installation, die Menschen in einen künstlichen Schlaf injizieren kann (die Installation hatte den Namen "Radio Schlaf"). Infolgedessen kam ich zu dem Schluss, dass die Auswirkungen auf die Emotionen mit Hilfe von Radiowellen durchgeführt werden können. Ich habe auch das theoretische Material über die Wirkung von Radiowellen auf verschiedene Teile des Gehirns und den Mechanismus des Auftretens von Emotionen untersucht.

Bei der Untersuchung der Theorie wurden Probleme entdeckt, die die Umsetzung der Idee beeinträchtigen könnten. Darüber hinaus wurde eine Liste der Studien vorgelegt, die durchgeführt werden müssen. Das Hauptproblem war die Nebenwirkung von Radiowellen auf menschliche Organe. Es wurde ein ungefähres Schema des Geräts vorgeschlagen, mit dem Emotionen verändert werden könnten. Theoretisch ermöglicht dieses Gerät, das Hauptproblem zu umgehen, indem der Bestrahlungsvolumen reduziert wird. Die Reduzierung des Strahlungsvolumens in diesem Gerät soll mit Hilfe der Punktrichtung der Signale durchgeführt werden. Das Gerät ist ein Helm-Frame, der von Bestrahler umrandet ist. Bestrahler Zielen auf Teile des Gehirns, die Emotionen hervorrufen. Die Erzeugung der Emotionen, die wir brauchen, wird vorgeschlagen, mit Hilfe der Bestrahlung bestimmter Teile des Gehirns durch bestimmte Bestrahler durchzuführen. Beispiel: mit Hilfe von Strahlern werden die folgenden Teile des Gehirns aktiviert: Mandelkörper, präfrontale Rinde, Hippocampus. Wir bekommen positive Emotionen. Oder zum Beispiel können Sie nur einen Hippocampus aktivieren, der einzeln für die Angst verantwortlich ist.

So kann aus der Sicht der Elektrotechnik dieses Gerät bereits heute zusammengebaut werden, aber dennoch ist die Verkörperung der Idee ohne zusätzliche Forschung von Neurowissenschaftlern nicht möglich.

Referenzliste

1. https://elementy.ru/nauchno-populyarnaya_biblioteka/431502/Oni_pronikayut_v_mozg_opyty_na_lyudyakh
2. <https://mind-control.fandom.com/wiki/%D0%A0%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BE%D1%81%D0%BE%D0%BD>
3. <http://ss-op.ru/reviews/view/88>
4. <https://vikent.ru/enc/1421/>
5. https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B8%D1%82%D0%BC%D1%8B_%D0%B3%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D0%BC%D0%BE%D0%B7%D0%B3%D0%B0
6. <https://www.cognifit.com/ru/brain-parts>
7. <https://theoryandpractice.ru/posts/9677-karta-mozga>